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広報委員会 会議記録 
 

１ 日     時  令和４年８月３１日（水）午前１０時３１分開会 

 

２ 場     所  第二委員会室 

 

３ 出 席 委 員  委 員 長    鈴 木  智 明 

           副委員長    鴈 野    聡 

           委  員    戸 張  友 子 

           委  員    Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  
           委  員    篠 田  哲 弥 

           委  員    大 塚  健 児 

           委  員    山 口  正 子 

           委  員    織 原  正 幸 

           委  員    山 口  栄 作 

           委  員    深 山  能 一（欠席） 

 

４ 出席事務局職員   議 事 調 査 課 長   川 野 康 仁 

           議事調査課長補佐  鈴 木 美 紀 

           議事調査課長補佐  大 西   真 

           議事調査課主幹   宿 谷 美恵子 

           議事調査課主査   矢 口 岳 史 

           議事調査課主査   四 戸 俊 也 

 

５ 議     題 

 

（１） 議会だより第２５１号掲載予定記事について 

（２） 編集の窓について 

（３） 第２回広報委員会の日程について 

（４） その他 

 

６ 会議の経過及び概要 

  委員長開議宣告 

  議 事 

  傍 聴 議 員  中西香澄議員 

  傍  聴  者  ７人 
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（１）議会だより第２５１号掲載予定記事について 

 

鈴木智明委員長 

 まず、（１）議会だより第２５１号掲載予定記事について議題といたします。 

 事務局より説明を願います。 

 

議事調査課長 

 第２５１号掲載記事（案）、主な掲載記事について御説明させていただきます。 

 １面につきましては、写真、９月定例会のあらまし、市議会トピックス、人事案件ほか

になります。２面につきましては、審議結果、常任委員会の審査から。３面につきまして

は、常任委員会の審査から、決算審査特別委員会委員名簿、決算審査特別委員会分科会の

審査から。４面につきましては、一般質問。５面、一般質問。６面、一般質問。７面、一

般質問になります。８面につきましては、決算討論、１２月定例会のお知らせ・傍聴案内、

編集の窓、次回発行予定日を予定しております。 

 

鈴木智明委員長 

 今、事務局より説明がありましたが、この説明のとおりでよろしいでしょうか。 

 
ＤＥＬＩ委員 

 今回、一般質問の人数がいつもより少なくて、日程も１日減ったと思うのですけれど、

この紙面の一般質問のスペースに関しては変わらない感じですか。１人のスペースが多く

なったりするのですか。 

 

鈴木智明委員長 

 今、１面のところに「他」と書いてあるので、事務局より御説明いただいてもよろしい

でしょうか。 

 

議事調査課長 

 一般質問ですけれど、人数が３０名で、それに伴いまして、決算審査の関係もあって、

プラス討論がございますので、その割合で紙面は若干変わるかもしれないですけれど、ほ

ぼこの形と思います。 

 
ＤＥＬＩ委員 

 いつもより一般質問のページ数は減っているのですね。いつもより一般質問の人数が少

なかったので。 

 

議事調査課長補佐 

 ページは少し流動的に、決算審査特別委員会の討論が長めになってずれることが予想さ

れます。 

 
ＤＥＬＩ委員 

 ページでずれ込んだりするかもしれない。なるほど。了解です。 
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（２）編集の窓について 

 

鈴木智明委員長 

 次に、議題の（２）編集の窓について、事務局より説明を願います。 

 

議事調査課長 

 編集の窓につきましては、議席番号順に委員にお願いしておりますが、今回は順番で山

口栄作委員になります。よろしくお願いします。 

 

鈴木智明委員長 

 編集の窓につきましては、順番で山口栄作委員とのことですが、山口栄作委員お願いし

てよろしいでしょうか。 

 今回の編集の窓は山口栄作委員にさよう決定いたします。 
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（３）第２回広報委員会の日程について 

 

鈴木智明委員長 

 次に、議題の（３）第２回広報委員会の日程について議題といたします。 

 日程につきましては、１０月１８日火曜日、午前１０時から開催したいとい思いますが、

いかがでしょうか。大丈夫でしょうか。 

 

休憩 午前１０時３６分 

再開 午前１０時３６分 

 

鈴木智明委員長 

 では、１０月１８日火曜日でよろしいですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

鈴木智明委員長 

 御異議がないようですので、さよう決定いたします。 
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（４）その他 

 

鈴木智明委員長 

 次に、（４）のその他について、何かありますでしょうか。 

 

戸張友子委員 

 前回の広報委員会の時に、ＤＥＬＩ委員から、常任委員会の記事は発言が多かったもの

を載せてはどうですかとあったのですけれど、それに関して、広報委員からこういうもの

を載せてほしいと言えるのでしょうか。 

 

鈴木智明委員長 

 例えば、どういった内容なのでしょうか。 

 

戸張友子委員 

 広報委員会の中でこれは大事なのではないかというものを、各常任委員長に、掲載する

ことは可能ですかと聞くことです。今まで常任委員長と常任副委員長で決めるということ

でしたよね。 

 

鈴木智明委員長 

 はい、常任委員長ですね。 

 

戸張友子委員 

 常任委員長と常任副委員長で決めるということだったのですけれど、広報委員の中から、

こういったものを掲載できますかと提言できるか。 

 

鈴木智明委員長 

 常任委員会の内容については、あくまでも、事実を載せることに対して、これまでもや

ってきたのですが、常任委員長がこれを載せると決めることに基づいて、ずっと掲載して

きたので引き続きそういう形で、私としては対応していきたいと思っています。 

 

戸張友子委員 

 そうすると、前回、ＤＥＬＩ委員がおっしゃっていた、各常任委員会で話し合われた中

で、議論の深かった部分が掲載されることは、あくまでも常任委員長と常任副委員長に委

ねられることで変わりはないのですか。 

 

鈴木智明委員長 

 その部分は正副常任委員長に一任して、引き続き掲載していきたいと思っています。 

 
ＤＥＬＩ委員 

 ６月定例会の総務財務常任委員会での補正予算で議論された教員の不足のことです。ボ

リュームとして総務財務常任委員会の中でもかなり長くとられていたし、傍聴の方もいら
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っしゃったので、広報紙として注目があるものは載せることができないか。広報委員とし

て、関心が高いものに関しては載せてほしいという内容ではないかと思います。 

 

鈴木智明委員長 

 今あった内容については、そういった希望があったことを各常任委員長には伝えさせて

いただきます。それでよろしいでしょうか。 

 ほかに御意見ありますでしょうか。 

 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 

 

委員長散会宣告 

午前１０時４０分 

 

委員長 
署名欄 

 

 

 


